



El rival ¿más débil?
La Selección Mexicana enfrentará esta noche a su similar de Haití en la Copa Oro, equipo que igual que el Tri, llegó como líder en su sector con 3 ganados cero perdidos. **CANCHA**

Duckens Nazon **2 goles**
Raúl Jiménez **4 goles**



ANTOJITOS AL DENTE
En la Portales disfrutarás de combinaciones italomexicanas únicas como quesadillas de pepperoni o pizza de chicharrón.



Viacrucis cultural

El laberinto burocrático y la firma tardía de contratos parecen ser la norma para artistas y promotores, a quienes les son retrasados sus honorarios hasta por más de un año. **PÁGINA 15**

MARTES 2 / JULIO / 2019 CIUDAD DE MÉXICO

62 PÁGINAS, AÑO XXVI NÚMERO 9,314 \$ 20.00

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Claroscuros económicos



Lo señala UIF de lavado

Indaga Fiscalía a ex jefe de PGR

Alberto Elías Beltrán habría movilizado casi 100 mdp de 2016 a la fecha

ABEL BARAJAS

La Fiscalía General de la República indaga por lavado de dinero a Alberto Elías Beltrán, el último responsable de la Procuraduría General de la República (PGR) en el sexenio de Enrique Peña Nieto.

Se trata de una indagatoria iniciada por una querrela que presentó la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) contra el antecesor de Alejandro Gertz Manero, por una serie de movimientos bancarios de 2016 a la fecha.

Fuentes gubernamentales confirmaron que esta denuncia contra el entonces encargado de despacho de la PGR incluye a su esposa Marcela Kuchle López, así como al menos dos razones sociales.

La querrela del órgano dependiente de la Secretaría de Hacienda, fue turnada a la Unidad Especializada de Análisis Financiero, que está adscrita directamente a la oficina del Fiscal Gertz Manero.

REFORMA contactó ayer a Elías Beltrán para conocer su versión sobre el asunto, pero declinó hacer alguna declaración.

El hoy titular de la UIF, Santiago Nieto, fue destituido el 20 de octubre de 2017 como titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), precisamente por el entonces encargado de despacho de la PGR, Alberto Elías.

A Nieto le restaban aún 13 meses para concluir su periodo como responsable de la FEPADE y su remoción ocurrió tras manifestar pú-



Alberto Elías Beltrán.

blicamente que Emilio Lozoya, a quien investigaba, le había enviado una carta para exigirle un pronunciamiento público sobre su inocencia.

Para destituirlo, Elías argumentó que este tipo de declaraciones violentaban el debido proceso y el código de conducta de la PGR.

Aunque Nieto en un principio tenía el propósito de obtener su remoción, el 27 de octubre del mismo año desistió de su intento.

Más tarde, reveló al diario The Wall Street Journal que había sido objeto de amenazas y un intento de soborno de parte de un funcionario de la Secretaría de Gobernación.

Alberto Elías Beltrán ha estado vinculado profesional y políticamente con Humberto Castillejos, quien fungiera como titular de la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, y con Alberto Bazbaz, ex titular de la UIF.

Elías Beltrán llegó a la PGR impulsado desde la Presidencia de la República por Castillejos, tras la renuncia de Raúl Cervantes, quien aspiraba a la Fiscalía General de la República.



reformamex.com/zocalo

TOMAN TODO

Simpatizantes de AMLO llenaron el Zócalo; y centenas de camiones que movilizaron a las huestes saturaron parte de Tlalpan y calles del Centro.



Alfredo Moreno y Alejandro Mendoza

Prefieren el RTP
En el primer día de los trabajos de rehabilitación del Tren Ligero, la CDMX habilitó autobuses temporales que rápido se convirtieron en favoritos de los usuarios. **CIUDAD**

Ejecutan a jugador
Óscar Ramírez, de la Liga de Fútbol Americano Profesional, reportado como desaparecido el domingo, fue hallado muerto en Atizapán. **CIUDAD 4**

Celebra, con sus datos, y acusa sabotaje legal

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró ayer el primer aniversario de su victoria electoral con un informe triunfalista basado en sus propios datos.

Además, arremetió en contra de los "neoliberales" y los opositores que buscan sabotear proyectos como el aeropuerto en Santa Lucía.

Frente a un Zócalo lleno, el Mandatario presumió sus cifras al asegurar que, en sólo siete meses de Gobierno, ha cumplido 78 de los 100 compromisos que realizó el 1 de diciembre de 2018.

Acompañado de su esposa, hijos, gabinete y algunos de los empresarios más ricos de México, como Carlos Slim y Emilio Azcárraga, AMLO

denunció que su Gobierno enfrenta un intento de sabotaje legal, por los amparos que se han presentado contra obras como el nuevo aeropuerto en Santa Lucía, cuyas obras -anunció- iniciarán este mismo mes.

"Se ha demorado el inicio de esta obra porque nuestros adversarios quieren detenerla con una lluvia de amparos y estamos siendo cuidadosos en el proceso de autorización del estudio de impacto ambiental, con el propósito de no darles ningún pretexto para que continúen esas campañas de sabotaje legal", acusó.

Entre los datos que ofreció en su informe incluyó 122 asambleas informativas en los 32 estados del País.

PÁGINAS 4 A 7

ENTRENCHOS

Eduardo Huchim, Lorena Becerra y Sergio Sarmiento, advirtieron sobre el triunfalismo del mensaje de Andrés Manuel López Obrador cuando aún faltan resultados a su Gobierno.



Edgar Medel

reformamex.com/analysis

VIDEO DE LIBRE ACCESO

Descarta Trump aranceles

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- La amenaza del Gobierno de Estados Unidos de imponer aranceles a las importaciones mexicanas ya no está sobre la mesa, dijo ayer el Presidente de ese país, Donald Trump.

Según el Jefe de la Casa Blanca, México está haciendo un muy buen trabajo para contener la migración ilegal.

"Por ahora está (fuera de la mesa) porque pienso que (López Obrador) está haciendo un gran trabajo", dijo en

conferencia.

Trump indicó que México ha desplegado más de 20 mil militares, 6 mil de ellos en la frontera con Guatemala, para contener a los migrantes centroamericanos.

"Pero el punto es que están haciendo un gran trabajo (en migración) Y es muy inteligente en hacerlo porque es una fracción muy pequeña (del costo respecto a aranceles)... Suena a muchos soldados (de la Guardia Nacional) pero es apenas una fracción de lo que los aranceles les costarían", dijo.

Capitales repatriados ¿se quedarán?

JORGE CANO

Un 60 por ciento de los 345 mil millones de pesos repatriados en 2017 podrían salir del País, pues su permanencia está condicionada a las señales que manda el Gobierno en materia política y económica, advirtieron expertos fiscales.

En 2017, el Gobierno de

Enrique Peña Nieto estableció un programa para que mexicanos con inversiones en el extranjero trajeran de vuelta sus capitales con un reducido cobro de 8 por ciento de Impuesto Sobre la Renta (ISR) en lugar de 30 por ciento.

Además, el Gobierno no indagaría el origen de esos recursos, pero la condición era

mantener dichos capitales en México por lo menos dos años, luego de pagar el ISR.

Para los últimos que se acogieron al programa, ese plazo concluirá en agosto.

Javier Díaz de León, socio fiscal de EY México, precisó que cerca del 60 por ciento de estas inversiones son financieras, 20 por ciento en inmobiliarias y el resto

en inversiones en empresas privadas.

Ese 60 por ciento invertido en instrumentos financieros es el que espera claridad en el escenario político y económico para determinar su permanencia o salida.



Lo corren por su crítica

Un cartón del canadiense Michael de Adder, que muestra a Trump jugando golf junto a los cadáveres del padre y la bebé que se ahogaron, le costó el empleo al caricaturista.

Tomada de Twitter: @deAdder